

花巻市立矢沢中学校



令和7年12月11日発行

第22号

花巻市高松5-42

TEL31-2022/FAX31-2095

文責 校長 ハ木 稔和

校 是

稻造 治末立本

花農鹿踊り部矢沢中公演！

12月3日（水）、花巻農業高校鹿踊り部13名の皆さんにお越しいただき、本校体育館で鹿踊りを鑑賞しました。鹿踊り部の部員は総勢23名いるそうですが、矢沢中の卒業生6名を含め、選抜隊を派遣していただきました、間近に見る先輩たちの迫力ある舞いに生徒たちは終始圧倒されていました。

重いかしらをかぶりながら太鼓もたたいてあんなにきれいな踊りができるのがすごいと思いました。みんなの動きがそろっていてめっちゃかっこ良かったです。また見たいです。（1年男子）

印象に残ったのは15キロの衣装を着けて踊ったり歌ったりしているところです。今までたくさんの鹿踊りを見てきましたが一番かっこよかったです。もっと鹿踊りが好きになりました。（1年女子）

太鼓だけでもすごい迫力があったけど歌と太鼓になるともっと迫を感じました。太鼓の音が大きいのに声が遠くまでしっかり聞こえたのですごいと思いました。（2年女子）

動き一つ一つに意味が込められていて、すごくかっこ良かったです。迫力のある太鼓のリズムと舞いの力強さに圧倒されました。

（2年男子）

太鼓の「ドン」と「カッ」の迫力がすごくてかっこ良いと思いました。激しい踊りや歌も全てがぴったり合っていて、僕も踊りたいと思いました。（3年男子）

特に印象に残ったことは、太鼓やかしらの動きがとても速くて迫力があるところです。重そうな装束なのに動きにキレがあるところがとてもすごいと思いました。（3年女子）



箏（和楽器）体験授業

12月9日（火）、1年生の音楽の授業で箏（和楽器）体験学習を行いました。昨年に引き続いて平藤まり子様をはじめ9名の方々を講師にお迎えして実現した体験授業です。はじめに小グループに分かれて順番に箏の操作を学びました。授業の最後には「さくら」を合奏し、練習の成果をかみしめながら全員で発表し合いました。

日本の良き伝統文化にふれ、演奏を楽しみながらその魅力を味わうことができた貴重な学びとなりました。

まなびフェストアンケートを配付しましたので、ご協力をお願いいたします。12月19日（金）担任まで。